

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can handball 2022 : la messe déjà dite pour les Panthères

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

À peine a commencé le 25e Championnat d'Afrique des nations seniors hommes au Caire

(Égypte) que le sort du Gabon se trouve scellé. Lourdemment défaits par la Guinée (22-35 ; 11-20 à la pause), les Panthères ont d'entrée enterré les rêves de Mondial 2023 pour lequel la compétition, qui a débuté hier, était probablement l'ultime

chance de participation pour certains joueurs emblématiques (Yannick Christian Aubyang Milama, Rufin Essono Eny, Ange Junior Obame et Charny Struld Otsinda Leckibi).

Ce qui est sûr c'est que les limites affichées côté gabonais dans les deux surfaces de réparation durant l'ensemble de la partie n'ont été que l'illustration de l'écart sur le terrain entre les deux équipes. Mais, surtout, de ce que la trop courte préparation n'a pas apporté l'élan nécessaire pour une entrée en matière réussie contre un Syli national en progrès et bien préparée. Mais aussi à l'image d'une nation où l'essor du handball a également été confirmé par une présence au Championnat du monde U19 féminin 2022 en Slovénie où les Guinéennes ont terminé au 23e rang (sur 32 participants) le mois écoulé.

Les carottes étant



Photo: WILFRIED MBINAH/L'Union

Demain, face à l'Algérie, le Gabon a l'obligation de gagner. Mais c'est une autre paire de manches.

prématurément cuites, il va rester aux troupes du Tunisien Walid Romdhane d'éviter une autre correction, demain mercredi, lors de l'opposition contre l'Algérie. Et se servir des matchs de classement (sans véritable enjeu) pour terminer

le plus haut possible dans le tableau final où, à moins d'un miracle, il est déjà acquis que le Gabon ne fera pas mieux que les 8e (2020) et 5e (2018), places occupées au terme des deux précédentes levées continentales.

Le Congolais Aristote Mbungu d'USO claque un triplé face à l'AS Pélican (3-1)



Photo: BOUKARY/L'Union

Trois bons points de l'USO face à Pélican.

E.EBANG MVE
Bitam/Gabon

AUTEUR d'un triplé pour son deuxième match avec l'Union sportive d'Oyem (USO), le Congolais Aristote Mbungu – en provenance d'Akonangui FC de Guinée équatoriale avec lequel il a marqué 17 buts au cours du dernier championnat national – a donné la victoire à son équipe (3-1) face à l'AS Pélican de Lambaré, lors de la 12e levée du National-Foot 1 disputée le 9 juillet dernier, au stade Gaston-Peyrille de Bitam, dans la poule A. Il n'y a pas eu de période d'observation au cours de cette partie. Les protégés du coach Claude Pascal Kossi vont rapidement ouvrir la marque par leur nouvelle recrue congolaise (RDC), Aristote Mbungu, qui coupe de la tête au premier poteau, un centre parfait du capitaine unioniste,

Geoffroy Ngame Essone (9e)... Les Oyemois, qui avaient opté pour des contres rapides, vont alourdir le score par le même attaquant congolais (32e), en conclusion d'une action rondement menée depuis les lignes arrières de l'USO. Il s'est débarrassé du portier Stéphane Bitseki Moto sorti à sa rencontre, avant de glisser le ballon au fond des filets: USO - AS Pélican (2-0). Score à la mi-temps. À la reprise, le coach lambarénéen procède à trois changements avec les entrées de Mario Mandrault, Paul Abessolo et Gabriel Meye Me Ndong. C'est d'ailleurs ce dernier qui va profiter d'un moment d'inattention de l'axe central unioniste, pour réduire le score (58e). Des espoirs qui seront douchés en fin de partie par l'insaisissable Aristote Mbungu, qui va claquer son triplé de l'après-midi. Score final: 3-1 pour USO.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

PARI réussi pour le binôme Albert Didoungou-Bruno Mbanangoye Zita. L'entraîneur principal et son adjoint - ancien international gabonais - ont mené l'Association sportive Dikaki de Fougamou à la qualification pour les playoffs, à deux journées du terme de la phase régulière.

La victoire contre Missile FC (2-0) a validé le remarquable travail des deux techniciens qui ont fait du club de la province de la Ngounié, la révélation de la première partie de la saison. Une formation où, en dépit de soucis financiers, le bon alliage a été trouvé entre le vécu des habitués des joutes de la division d'élites (les défenseurs Martin Ndong Essono et Dric Nzokou, le milieu de terrain et capitaine



Photo: BOUKARY

Clooney Oyouomi (19), auteur de deux buts face à Missile.

Micha Kitatako, l'attaquant Herman Mouenga) et des paris sur l'avenir tel Clooney Oyouomi. Formé à Mangasport où il n'a pu s'installer sur la durée en équipe première, le jeune et puissant attaquant gaucher a été, samedi sur la pelouse du stade Augustin-Monedan de Libreville, le facteur X qui a pesé sur le résultat de la partie. Le doublé (31e et 77e minutes) de celui qui a été

rattrapé en extremis alors qu'il était en passe de rejoindre l'US Bitam, a permis à l'AS Dikaki de venir à bout des Militaires, alors invaincus depuis l'arrivée aux commandes de Rock Mbani Itanda. La réception, ce mercredi, au stade Mbombet de Mouila, des Mineurs auxquels ils ont ravi la deuxième place de la poule B, sera un joli bouquet final à "domicile".